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Antrag auf Vitalisierung der Fachausschüsse im Sinne des Gesetzes 
 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
lieber Tobias, 

 
hiermit stellen wir den Antrag die Fachausschüsse - entsprechend dem für sie 

bestimmten Zweck - qualifizierter einzusetzen.  
 

Begründung: 
Es ist uns aufgefallen, dass die derzeitige Einbindung der Fachausschüsse sich 

lediglich auf die Abstimmung eines einzelnen Vorschlages der Verwaltung 
beschränkt. Die Vorteile eines qualifizierten Ausschusses können so nicht zum 

Nutzen der Gemeinde realisiert werden: Diese sind: 

• Nutzung von unterschiedlichen Erfahrungen und Kompetenzen zur 

besten Lösungsfindung 

• Verbesserte Qualität der Entscheidungsfindung 

• Untersuchung mehrerer Lösungswege 

• Entlastung der Verwaltung 

• Entlastung des Rates  

• Verbesserung der demokratischen Beteiligung 

 
Definition Fachausschuss: 

Eine Gruppe von Personen, die eine sachliche Fragestellung bearbeitet, sich 
austauscht und damit in der Regel eine Beschlussfassung vorbereitet oder trifft.  

 
Seine Mitglieder versammeln zumeist Fachverstand oder zumindest fachliches 

Interesse; sie kommen meist aus verschiedenen Fachrichtungen, Institutionen, 
Organisationseinheiten oder politischen Richtungen.  
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Die verschiedenen Qualifikationen und die unterschiedliche Herkunft der 

Mitglieder ermöglichen dem Ausschuss die Betrachtung einer Aufgabe unter 
fachlich oder politisch unterschiedlichen Gesichtspunkten und können somit 

zur Qualitätssteigerung bzw. zur Konsensfindung im Blick auf das 
beschlussfassende Gremium beitragen. 

 
Beschlussempfehlung: 

In Zukunft sollen die Fachausschüsse an den Entwicklungen der Fachthemen 
definitionsentsprechend eingesetzt werden. Lösungsalternativen – wie im 

Beschluss 063/2018 beschlossen - werden in diesen Gremien durchdacht oder 
Ergänzungen zu den Vorschlägen der Verwaltung eingebracht. Die Verwaltung 

unterbreitet einen Vorschlag über Wirkungsumfang der einzelnen 
Fachausschüsse, der vom Rat erörtert und als Teil der Satzung übernommen 

werden kann. 
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